

伝笑鳩例会<幸 裕 (=交友) 録>

1. 「お米値上がりしてるさかい<おむすび>より「あんぱん」や」

<裕> 前々回の NHK 朝ドラ「虎に翼」は、伊藤紗莉さん演じる法曹界で奮闘するヒロインや脇役が魅力的で、脚本も良かったさかい一生懸命見てんけどなあ。

<幸> 前回の「おむすび」は朝から<ギャル>が出んのが不評やったな。ワシモともと環奈さんの魅力がようわからなかったさかい、すぐ見んようになってもうた。そういう人多かったらしいで。

<裕>それが放送開始後 2 週目の視聴率で比較すると、「虎に翼」16.2%、「おむすび」16.1% に対しこの 4 月からの「あんぱん」が 15.3%で 0.9%も水をあけられてんねんて。

<幸>それおかしいんちゃうか？アンパンマンの生みの親、やなせたかしさん夫婦を想定した主人公夫婦、北村匠海・今田美桜さんペアや祖父・祖母役の吉田鋼太郎・浅田美代子さん等脇役もええし、脚本も<おむすび>よりはるかにおもろい思うでえ。

<裕>確かに NHK の見逃し配信<NHK プラス>では視聴端末(スマホ等)が<おむすび>16 万 に対し「あんぱん」は 76 万やそうやから、もうちょっとしたら「あんぱん」が挽回する思うけどな。

<幸> 主食のお米の値上がりに無策の農水省なんか「NO！推奨」やさかい、ホンマに好きなのは<おむすび>やけど、わしも「あんぱん」ひいきにすんで。

<裕>朝ドラ「あんぱん」のお<むすび>はどうなるのか「安閑」としてられへんで。

2. 「トランプ、FRB(米連邦準備理事会)パウエル議長の退任要求！」

<裕>トランプが「パウエルは ECB(欧州中央銀行)のようにずっと前に利下げをすべきだった。彼はいつも遅すぎるし間違っている、解任すべきだ」と自身の SNS に投稿してんて。

<幸>そやけどパウエル議長自ら言うように「FRB は政治からの独立性を維持すること」が重要なんちゃうか？

<裕> 逆に「トランプは議会を無視し 100 本もの<大統領令>にサインするのはやり過ぎやし<関税についての暴走、朝礼暮改>は間違っている」思うで。常軌を逸したトランプこそ解任すべきや。

3. 「ドジャース・大谷選手、女の子のパパに！」

<裕>4 月 19 日にドジャース・大谷選手がパパになってんて。

<幸>18 日の敵地・レンジャーズ戦から「父親リスト(Paternity list)」入りし、試合を欠場しはった。愛妻真美子さんに付き添ったわけやな。時代も変わったなあ。

<裕>大谷選手、産休入りして、晴れてパパになって Thank you やて。

以 上

(大鳥羽 裕太郎)